

Börsenwissen spannend und realitätsnah – das Planspiel Börse

Seit bereits über 40 Jahren ermöglicht das Planspiel Börse Schülerinnen und Schülern, Studierenden sowie allen Börseninteressierten einen spielerischen und praxisnahen Zugang zum Handel mit Wertpapieren. Am 4. Oktober startet die neue Spielrunde, die sich wie im letzten Jahr auf über 17 Wochen erstreckt. Die Kreissparkasse Kusel ist wieder mit dabei.

Als digitales Lernprojekt kann das Planspiel Börse von überall gespielt werden. Ob im Klassenzimmer, in den Ferien, zu Hause oder im Büro - ob in der App oder im Web: Nach erfolgreicher Registrierung können die Teilnehmenden mit einem virtuellen Startguthaben von 50.000 Euro risikolos und spielerisch die Marktmechanismen des Börsenhandels kennenlernen. Dazu gibt es eine breite Auswahl an Wertpapieren, die fiktiv, aber zu realen Kursen, im Spiel gehandelt werden können.

Der Nachhaltigkeit wird auch dieses Jahr eine große Bedeutung zugeschrieben, weshalb es neben der Depotgesamtbewertung wieder eine Nachhaltigkeitsbewertung geben wird – mit gleichwertigen Preisen! Für die besten Leistungen werden auch in dieser Spielrunde attraktive Preise an die Gewinnerteams und ihre Schulen vergeben. Die Bundessieger dürfen sich außerdem auf die große Planspiel-Börse-Gala im Frühjahr 2024 in Berlin freuen. Zusätzlich lobt die Kreissparkasse Kusel weitere Preise aus: Es werden Wochensieger gekürt, die wöchentlich die Chance auf einen Geld-Gewinn von 25 Euro haben. Die besten Schülerteams aus der Region erhalten Preisgelder im Gesamtwert von rund 2.000 Euro.

Spielstart ist am 4. Oktober 2023. Weitere Informationen gibt es bei der Kreissparkasse Kusel und unter www.ksk-kusel.de. Die Kreissparkasse Kusel wünscht allen Teilnehmenden viel Spaß und Erfolg bei der neuen Spielrunde.

